
子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

薬師堂３ 建設管理課

薬師堂中道二本木にかかる市道拡幅・側溝整備について（Ｈ２６からの継続要望）

　上あすみ団地等の開発が進み交通量が多くなり、道路が狭く側溝に蓋がなく、

とても危険な状態にあります。当該箇所の整備について、今後の一番堰まちづく

り事業の進展や都市計画道路の計画変更と合わせ、総合計画新創造ビジョンに盛

り込んで下さいますようお願いいたします。

　今後新たに宅地開発を行う場合には事前協議の段階から、６ｍ道路への指導を

してまいります。

　側溝改良や舗装の整備は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所か

ら取り組んでおります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

　３箇所のうち、あすみ団地北側の２箇所について今年度対応予定ですが、東側

の１箇所については開発業者に防犯灯設置を指導しており、今後の開発行為との

公平性の観点から市で設置することは難しいと考えておりますので、ご理解をお

願いいたします。

　また、今後も宅地開発の際には開発業者に対し必要に応じて防犯灯を設置する

よう強く指導をしてまいります。

薬師堂１ 建設管理課

あすみ団地への街路灯の設置について（Ｈ１９からの継続要望）

　新興住宅地である「あすみ団地」の枝線道路への街路灯について、今年度多く

の箇所へ設置していただき心より感謝いたします。

　地区住民の安全のため、引き続き、丸印箇所への設置についてご検討ください

ますようお願いいたします。

　なお、今後とも宅地開発時には街灯の設置も併せて実施するようご指導下さい

ますよう重ねてお願いいたします。

薬師堂２ 建設管理課

市道「大堤線」の側溝整備及び舗装について（Ｈ２１からの継続要望）

　日頃、上原地区の側溝改良工事につきましては、鋭意、整備・改良をいただき

感謝申しあげます。当路線は、以前、県事業の際に一部土地買収があった箇所で

ありますが、大雨時には路面の土砂が流され、今年７月の豪雨の際には藤崎町内

の住宅近くまで影響が生じております。是非、側溝改良計画に組み入れ整備いた

だきたく、引き続き要望いたします。

※簡易舗装だけでも早急に対応をお願いいたします。
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

　宮内街区公園は、盛土して建築された公園であることと、排水（特に雨水）が

下流である私有地に流れ出しており、地区住民が不便を感じております。

　つきましては、宮内街区公園の南側に側溝を設置いただきますよう引き続き要

望いたします。

　宮内街区公園の雨水排水については、公園敷地西側の排水路及び平成２４年度

要望を受けて対応いたしました公園南側の簡易排水路によって排出されており、

改善されている状況であると認識しております。

　今後も現地の状況を確認しながら、適宜、簡易排水路の泥上げ等の維持管理に

努めてまいりますので、ご理解をお願いいたします。

宮内街区公園南側への側溝の設置について（Ｈ２５からの継続要望）

埋田４ 建設管理課

子吉公民館から埋田公民館までの側溝への上蓋の設置について（Ｈ１５からの継続要望）

　子吉公民館から埋田公民館までの側溝は上蓋がなく、落葉などにより衛生状態

が悪い状態です。また、狭隘かつ幅員が一定でないため冬季間は脱輪が発生する

など交通安全にも支障がでていることから、引き続き上蓋の設置を要望いたしま

す。

（なお、原材料である蓋板を提供いただける場合、設置は町内会で対応いたしま

す。）

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

　なお、落ち葉の処理につきましては、立木の所有者や沿線の市民の皆さんから

のご協力をお願いいたします。

宮内５ 都市計画課
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

市道「宮内本線」交差点の側溝改良について（新規要望）

　神社前の市道を横断する側溝のコンクリート蓋の上を車が通ると、その騒音が

付近の民家に昼夜問わず一日中響き渡り、夜も十分な睡眠がとれない状況であり

ます。

　これまで、何度も段差解消の調整を行ってきましたが解決に至っておりませ

ん。

　つきましては、早期の側溝改良を検討してくださいますよう要望いたします。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

宮内６ 建設管理課

宮内町内（今野農園前）側溝の整備について（Ｈ２５からの継続要望）

　当該箇所では木々の落ち葉が側溝に溜まり、雨が降った際、水が溢れて民家・

民地に流れ出す状況となって地区住民が不便を感じております。

　つきましては、今野農園前の市道側溝を有蓋側溝に改良してくださるよう引き

続き要望いたします。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

　なお、落ち葉の処理につきましては、立木の所有者や沿線の市民の皆さんから

のご協力をお願いいたします。

宮内７ 建設管理課
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

宮内８ 建設管理課

市道「宮内玉ノ池線」の道路拡幅について（新規要望）

　本路線は国道１０８号線へ出るための町内の重要な道路でありますが、＊＊宅

前の道路幅が狭く、見通しの悪いカーブになっているため、特に通勤・通学時間

帯は出会い頭の交通事故が心配されます。

　また、片方の側溝に蓋がないため脱輪事故が発生したこともあり側溝に蓋を設

置し安全対策の向上に取り組んでいただくよう要望します。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

　また、宅地側からの植栽の張り出しにより見通しが悪くなっておりますので、

町内会から所有者へ剪定を促すなど、対応にご協力をお願いいたします。

玉ノ池９ 建設管理課

道路側溝の改良について（Ｈ２０からの継続要望）

　市道玉ノ池２号線北側の下記部分は、側溝(現場打ち)の幅が狭く深いため、泥

上げが困難であり、横断部のコンクリート管は土砂の堆積により雨水が流れにく

くなっております。また、一部分が素掘り側溝のため特に土砂堆積が進み、悪臭

が立ちこめているほか、その形状から子ども達が落ちてしまった場合には憂慮す

べき事態も想定されることから早期の改良に向けた調査をお願いいたします。
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

　「葛法25 号線」については、道路に傾斜がついていることから、雨が降ると砕

石が流れ出し、道路が崩れる状況にあるため舗装工事をしてくださるよう要望い

たします。

　「葛法27 号線」については、道路が狭いため、除雪の際に除雪車が何度も落ち

て道路が傷んでいる状況にあります。蓋付きのU 字溝を入れて舗装するなど道路

改良をしてくださるよう要望いたします。

　舗装の整備は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組ん

でおります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

市道「葛法25 号線」、「葛法27 号線」の道路改良について（Ｈ２８からの継続要望）

玉ノ池１０ 建設管理課

市道玉ノ池２号線と国道交差点の見通しの改善について（Ｈ２７からの継続要望）

　玉ノ池町内から国道１０８号線に進入する際、由利町方面側が電力柱（子吉駅

線８南３）があるため、見通しが悪く夏場でもヒヤリとすることがあり、いろい

ろな人から電柱の移設を強く要望されています。

　これまで、東北電力に数メートルの移設を要望し現地調査した経緯があります

が、東北電力では移転を要する程の支障はないとの見解であったようです。

今後、国道改良や市道改良に合わせて移転できるよう引き続き関係機関への働き

かけをよろしくお願いいたします。

　現在市道の改良計画はございませんが、今後国道の改良事業が行われる場合に

は移設を働きかけてまいります。

葛法１１ 生活環境課

主要地方道「本荘西目線」の交通安全の確保について（Ｈ２３からの継続要望）

　当路線は、県管理の主要幹線で朝夕の交通量が多く、直線区間であることから

横断歩道のある交差点にもかかわらず追い越しをかけるなど、非常に危険な状況

になっております。

　つきましては、当交差点において、注意を促すような看板等を設置し安全対策

を講ずるよう関係機関に引き続き要望いたします。

　当路線につきましては、道路管理者である県と協議をした際に、冬期間の除雪

等の障害になることから、看板の設置は難しいとの回答をされております。

　交差点並びに横断歩道のある道路における追い越しは道路交通法違反であるこ

とから、引き続き由利本荘警察署に対して取り締まりの継続を強く要望してまい

ります。

葛法１２ 建設管理課
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

　当水路は土地改良事業により親水空間として設置された施設であることから、

景観面に配慮した転落防止柵の設置を要望される場合は、土地改良区との協議を

お願いいたします。

　また、貴町内が事業主体となり市の単独補助金（小規模土地改良事業）を活用

し整備する方法がありますので、町内で合意形成を図りながら事業化に向けて調

整をお願いいたします。不明な点などにつきましては、農山漁村振興課へお問い

合わせください。

葛法１３ 生活環境課

「葛法59号線」と「葛法町村線」の交差点の安全確保について（R１からの継続要望）

　市道「葛法59号線」と「葛法町村線」が交わる交差点には、「葛法59号線」側

に一時停止標識を設置していただきましたが、安全確保の容易さ及び「葛法59号

線」が「幹線道路」「優先道路」の認識から「葛法町村線」側に一時停止標識の

設置が妥当と考えます。よって、一時停止標識を従前の位置へ移設してください

ますようお願いいたします。

　要望箇所の一時停止標識については、秋田県公安委員会にて、各路線や交差点

の状況を踏まえ、基準に基づき現在の箇所へ設置したものと認識しております。

　本交差点の一時停止標識の移設につきまして、由利本荘警察署へ問い合わせた

ところ、周辺道路の交通環境の変化が無い限り、移設の可能性は低いとの回答を

されておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

　今後とも、交通安全協会等と連携し、交通ルールの遵守の啓発に努めてまいり

ますので、町内会におかれましても住民への周知をお願いいたします。

船岡１４ 建設管理課

市道「薬師堂葛法線」への転落防止柵の設置について（Ｈ２１からの継続要望）

　薬師堂葛法線にある当水路部では、船岡町内において鯉の放流、水草の保存な

どを実施することにより「良好な自然及び住環境の保全」に取り組んでおります

が、安全柵がないことから過去に脱輪事故が発生しております。

つきましては、景観面にも配慮された転落防止柵を設置してくださいますよう引

き続き要望いたします。
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

市道「永田線」の舗装及び側溝設置整備について（Ｈ２９からの継続事業）

船岡１５

　要望箇所は、永田下地区から永田上や船岡台方面へ通じる市道で、農業従事者

も日常的に利用しておりますが、大雨が降る度に上流部の未舗装部分の道路本体

から雨水や採石が流れ、下流部の舗装部分に剥がれを生じさせ悪循環となってお

ります。

つきましては、延長約３００メートルについて、側溝の改良を含め道路の舗装整

備をお願いいたします。

　舗装および側溝の整備は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所か

ら取り組んでおります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

船岡１７ 建設管理課

建設管理課

市道「船岡４９号線」の舗装について（Ｈ２１からの継続要望）

　当路線は、船岡町内を縦断する幹線(市道船岡４０号線)と住宅密集地をつなぐ

路線であることから、町内住民の往来が頻繁な路線となっています。

　つきましては、当道路の舗装と側溝整備をしていただきますよう引き続き要望

いたします。

　舗装や側溝の整備は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取

り組んでおります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

船岡１６ 建設管理課

生活道路の拡幅改良整備（道幅改善）について（Ｈ２６からの継続事業）

　市道「永田線」の住宅地付近について、道路側溝を入れていただきまして厚く

感謝申し上げます。

　引き続き残部分についても整備してくださいますようお願いいたします。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

　道路改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　要望箇所については、道路パトロールにより経過観察を行っていくとともに、

法定速度の遵守など由利本荘警察署に働きかけを行ってまいりますのでので、ご

理解をお願いいたします。

船岡１８ 建設管理課

大沢線の側溝外蓋整備について（Ｒ２からの継続事業）

　当該路線は接続する農面道路利用のため西目地区からの交通量が増加しており

ます。

狭隘道路の上、側溝に蓋がなく落ち葉や草に覆われ側溝の存在すらわからず脱輪

事故が発生しており危険な状態にありますので、年次計画により側溝蓋を整備く

ださるようお願いいたします。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

船岡１９ 建設管理課

市道「薬師堂葛法線」の段差改修について（Ｒ２からの継続事業）

　＊＊宅作業小屋前の道路と水路が交差する箇所に段差があり、船岡方面からの

高速車がバウンドする状況が生じております。自動車走行中に危険との声が多数

寄せられているので至急、段差解消に向けた部分的補修を実施してくださるよう

要望いたします。

船岡２０ 建設管理課

市道「薬師堂葛法線」の路肩補修について（新規要望）

　＊＊宅東側の市道路肩が冬季の除雪等の影響により、年々やせてきており早期

の盛り土等の補修をお願いいたします。

　要望を受け、来年度、路肩盛土について対応してまいります。
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子吉地区単位町内要望に対する回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答

町内名 担当課名

要望事項

要望内容

回答
　これまで定期的に経過観察を行っており、法面の浸食等は進行しておりません

が、引き続き道路パトロールにより経過観察を行ってまいります。

　側溝改良は、市内全域の要望箇所等のなかで緊急度の高い箇所から取り組んで

おります。

　当該箇所についても、緊急度を見極めながら、整備に向け取り組んでまいりま

すのでご理解をお願いいたします。

藤崎２３ 建設管理課

境川の干城橋（下流）付近の護岸工事について（Ｈ２６からの継続要望）

　境川の干城橋（下流）付近においては、護岸の浸食が著しく、法面の崩壊が進

行し年々川幅も広くなっております。また、環境整備のために植樹した右岸の桜

の木（３本）も倒木の恐れがあり、市道にも影響を及ぼす状況となっておりま

す。この付近は、平成９年に地域の生活道路として拡幅するなど、町内の主要交

差点として環境整備されたところですが、現在では交通量も多く、特に児童の通

学路でもあり、増水時は非常に危険な状況となっており、事故防止と地域住民の

安全と安心の確保のため、緊急的な工事を実施していただくなど早期の対応を引

き続き要望いたします。

　部分的な補修について、来年度対応してまいります。

藤崎２２ 建設管理課

JR 線三山踏切以東の道路拡幅整備について（Ｈ２６からの継続要望）

　市道「埋田葛法線」へとつながるＪＲ線三山踏切以東の市道の一部区間につい

て、道幅が狭く、近年、新築住宅が増加しているほか国道１０８号からの一般車

両の出入りも増加傾向にあり、側溝に蓋をするなどの改良も含め拡幅改良してく

ださるよう引き続き要望いたします。

船岡２１ 建設管理課

市道「薬師堂葛法線」の舗装補修について（新規要望）

　永田下付近の約１００メートルの路面が、下水道管工事後に徐々に沈み、降雨

後には水たまりができ、児童生徒の通学の妨げになっております。つきまして

は、部分的なオーバーレイ等の補修を早期に実施してくださいますようお願いい

たします。
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